



⌚ Energetik und Spiritualität

Die Kunst des Besprechens & das geheime Wissen der weisen Frauen – Aufbaukurs

Die Kunst des Besprechens ist ein uraltes Heilwissen, das mündlich von Generation zu Generation weitergegeben wurde – oft von weisen Frauen, Heilerinnen, Kräuterfrauen, manchmal auch von Männern wie Zahnbrechern oder Wunderheilern.

Dies ist ein Aufbaukurs zum Teil 1 `Die Kunst des Besprechens`.

Hier lernen Sie viele weitere Gebete kennen, um Karma Auflösungen, freie Seelenreste ins Licht zu schicken, Bannsprüche, Biomeditation, Auflösung von Besetzungen erfolgreich durchführen zu können.

Bitte bringen Sie einen Stift, einen kleinen Block und ein DIN A5 Büchlein zum eintragen der Heilgebete mit, die traditionell mündlich überliefert werden. Zusätzlich werden Sie auf die Gebete eingeweiht.

Das Seminar richtet sich an therapeutisch Arbeitende, die das Portfolio ihrer Praxis erweitern möchten.

Termin

Do, 05.02.2026
08:30–17:00 Uhr

Preis

160,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Leipzig
Rohrteichstraße 16–20 / 2. OG
Mitte links
04347 Leipzig
Tel. 0341-911 12 16

Seminarnummer

SSH07200126

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.01.2026

Dozentin

Christine Polzin

Jg. 1969. Nach 38 Jahren Anstellung im System v. Verwaltung/Betreuung, kehrte Frau Polzin dem größten Unternehmen in Berlin den Rücken um sich 2025 selbstständig zu machen. Ab 2002 geht sie den Reiki Weg; ab 2004 ist sie Reiki Lehrerin im Dr. Usui Shiki Ryoho Ur-System; ab 2006 auf dem Kundalini Weg/Prozess und begleitet viele Menschen. 2007 legte sie die Prüfung als `Anerkannte Heilerin im Dachverband für Geistiges Heilen e.V.` ab. Ihre spirituelle Gabe zeigte sich Lebensberatend in Form von Kartengestütztes Hellsehen. Zertifiziert in klinischer Hypnose-Fixationsmethode, Kunst des Besprechens, Matrix-Quantenheilung, Rückführungstherapie, Heilströmen, Geistige Wirbelsäulen Aufrichtung, Engel Practitioner, Manifestieren uvm. Seit 2008 bringt sie ihre Erfahrungen und Kompetenz bei den Paracelsus Schulen ein.